



あかさき

笑顔につつまれ じっくり学ぶ学校

～「あったか言葉」と「じっくり聞く・考える・書く・話す授業」～

赤崎小学校だより

令和6年度 第 7号

令和6年6月27日発行

文責：校長 薮 英彦



※学校ホームページ QR コード

いのちかがやく強調月間 2

6月は「いのちかがやく強調月間」です。赤崎小学校においても、令和6年度学校教育目標である、「笑顔につつまれ じっくり学ぶ学校」のもと、特色ある6月教育活動に取り組んでいます。学校だより6号に引き続き、今回も「いのちかがやく強調月間」の取組を紹介します。

6月10日（月）、赤崎小校区にある小島交番のおまわりさんが来校して下さり、1年生に交通安全指導をしてくださいました。安全に気をつけた歩き方や横断歩道のわたり方について話がありました。その後、パトカーで見回り、横断歩道を渡る子どもたちに指導をしてくださいました。



6月14日（金）、赤崎小校区在住の地域の方のご家族とお友達が来校され「コンサート」を開催してくださいました。フルーツ、サクソフォン、ピアノ、コントラバスでの演奏とてもすばらしかったです。地域の方々50名も子どもたちと一緒にすてきな音楽を楽しむことができました。



5・6年生は毎週2時間、外国語の学習に取り組んでいます。そして、年間19回、外国語の先生が来校して授業を赤崎小の先生と一緒にやります。6月18日（火）は「I get up 7:00」と題して、起きた時刻や朝ごはんを食べた時刻などの英語での話し方を学習しました。



赤崎小は「青少年赤十字指導者協議会」の加盟校です。6月19日（水）、協議会より講師の方を招き「救命救急（AED）講習会」を行いました。教職員に加えて保護者5名の参加もあり心臓マッサージやAEDについて研修しました。「いのち」を守るための研修を今後も進めてまいります。



6月20日（木）、6年生～4年生はクラブ活動を行いました。赤崎小ではイラスト・ゲーム・昔遊び・日本文化・科学工作・手作り・運動（外）・運動（内）の8つのクラブから好きなクラブを選んで活動します。クラスや学年の異なる友達と一緒に好きな活動ができるので、子どもたちはクラブ活動の時間を楽しみにしています。



6月21日（金）から31日（水）の学校開放週間に合わせて、21日（金）は2・4・6年生、25日（火）は1・3・5年生が授業参観・懇談会を行いました。授業参観では、全学年が道徳の授業で「いのちを大切にすること、友達や家族を大切にすること」について考えを深めることができました。懇談会は学級委員の進行のもと、子育てについて保護者と先生で話し合いました。



ココロねっこ運動強調月間



子ども家庭庁では、昭和54年以来、毎年7月を「青少年非行・被害防止全国強調月間」と定め、青少年の非行・被害防止対策を推進しています。それに合わせ長崎県は7月を「ココロねっこ強調月間」と位置づけています。

赤崎小においても6月25日（水）に学校保健委員会が開催され、メディア・すいみん・食事・性教育等が話題となりました。学校でも子どもたちの規則正しい生活習慣定着にむけ、講演会を開催したり、懇談会等で学校と家庭で課題を共有しながら取り組んでまいります。

ご家庭でも、メディアとの上手なつきあい方、十分なすいみん、規則正しい食事、適度な運動・学習定着への支援をお願いします。

